

無憂樹

『仏さまになる』

さいきん はる ようき つづ
最近 は春の陽気が続いて過ご
し やすい 季節だと感じておりま
す。この陽気が続いてくれると
良いですね。

せんげつ むすめ ようちえん そつえんしき
先月は娘の幼稚園卒園式で
した。幼稚園に入園して3
年間、あつという間でした。大き
な怪我や病気もなく卒園を迎
えたことは嬉しいかぎりです。
支えてくださった方々、先生方
には本当に感謝しかありませ
ん。
これは以前聞いた話になり
ますが、ある保育園で卒園式が

令和7年4月号

浄尊寺
熊本市西区田崎
1-4-39
TEL・FAX
096-354-6530



おこなわれ、園長先生が卒園
生にお祝いの言葉を述べられた
そうです。その最後に園長
先生が卒園生に「みなさんは
保育園を卒園したらなんにな
りますか？」と質問されたそう
です。そうしたらみんな一斉に
「小学生になる」と答えたそう
です。そうすると園長先生が
「じゃあ小学生を卒業したら
なんになりますか？」と質問さ
れたそうです。そうしたらみんな

な一斉に「中学生になる」と答
えたそうです。そこで園長
先生はどんどん質問されたそ
うです。
園長先生「中学生を卒業し
たらなんになりますか？」
卒園生「高校生になる」
園長先生「高校生を卒業した
らなんになりますか？」
卒園生「大学生になる」
園長先生「大学生を卒業した
らなんになりますか？」
卒園生「仕事をする」
園長先生「仕事を卒業したら
なんになりますか？」
ここで卒園生の子供達も少し
考えながら「おじいちゃん・お
ばあちゃんになる」と答えたそ
うです。そうすると園長先生

が「おじいちゃん・おばあちゃん
を卒業したらなんになります
か？」と質問された時にはじめ
て卒園生の子供達もざわざわ
して答えがとまったそうです。
そんな中で卒園生の1人が手を
挙げてこう答えたそうです。
「仏さまになるんだよね」
おそらくこの卒園生の子供は
仏さまの教えを大切にされて
仏さまにお参りされるご家庭
で育っているからこそ、この言葉
がでたんだらうと思います。た
だ命を終えていくんじゃない、
あたたかさを教えてもらいま
す。
忙しい日々の中だからこそ、
仏さまの教えを大切にさせて
いただきたいと思います。